
市議会９月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １２ 質問議員 原   卓 二 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ サマーレビューについて 

 

事務事業の見直しはそれなりに毎年行っているものと思うが、今回これを改めて打

ち出した意図や市長の思いは。 

 

 

２ 認知症対策について 

 

 ⑴ あたまとからだの健康増進事業のこれまでの成果と今後の取組計画は。 

 

⑵ 認知症対策のさらなる拡充を図っては。 

 

 

３ 防犯カメラ設置費補助事業について 

 

 ⑴ この事業の到達点「あるべき姿」はどのように考えているか。 

 

⑵ 地域の団体等も巻き込むような制度改正、また補助金の見直しを図っては。 

 

 

４ 公共交通の利用促進について 

 

 ⑴ 西松任駅開業の機運醸成について。 

 

⑵ めぐーるの無料乗車期間の成果について。 

 

 

５ 本市のブランディングについて 

 

世界ジオパーク認定に伴い、修学旅行の誘致についての見通しと戦略はどのような

ものか。 
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